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１．あなた(回答者)ご自身について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

２．生活・施策
せ さ く

の満足度について 

 

 

 

 

 
 

満 足 度 
 

問５ 「市の施策
せ さ く

や現状」について、次の項目の『満足度』を右の１～５

の中から選び○を付けてください。 
 

《それぞれの項目に１つだけ〇》 

 

た
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不
満 
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不
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１．自治振興区の活動体制や活動状況 5 4 3 2 1 

２．農林業生産基盤の整備 ５ ４ ３ ２ １ 

３．就業先の確保（地元企業の育成や企業誘致
ゆう ち

など） ５ ４ ３ ２ １ 

４．観光振興（自然環境や歴史、文化などの活用） ５ ４ ３ ２ １ 

５．ゴミ対策やリサイクルの推進 ５ ４ ３ ２ １ 

６．地域生活交通の運行（バスや市民タクシーなど） ５ ４ ３ ２ １ 

７．子育て支援サービス（保育所の整備・運営など） ５ ４ ３ ２ １ 

８．高齢者の在宅介護サービス ５ ４ ３ ２ １ 

９．障害者の就労支援や外出支援 ５ ４ ３ ２ １ 

10．保健サービス（母子保健や健康づくりなど） ５ ４ ３ ２ １ 

11．医療体制の確保（医療機関の整備、休日診療など） ５ ４ ３ ２ １ 

12．スポーツ施設の整備 ５ ４ ３ ２ １ 
 

 
 

１．男性 ２．女性 

問１ 性別は？ 《１つだけに○》 

 
１．２９歳以下     ２．３０～４９歳    ３．５０～６９歳   ４．７０歳以上       

問２ 年齢は？ 《１つだけに○》 

 
 

１．庄原地域 ２．西城地域 ３．東城地域 ４．口和地域 
 

５．高野地域 ６．比和地域 ７．総領地域 

問３ お住まいの地域は？ 《１つだけに○》 

 
 

１．満足・安心を感じている    ２．やや満足・安心を感じている  ３．どちらともいえない 
 

４．やや不満・不安を感じている  ５．不満・不安を感じている 

問４ あなたは、今の生活を、どう感じていますか？《１つだけに〇》 

ホームページ掲載用アンケートです。この用紙では、アンケートに回答はいただけません。 
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３．行政経営改革について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

１．現在の職員数程度を維持すべき（問９へ）  ２．減らすべき（問７へ） 

３．増やすべき（問９へ）            ４．わからない（問10へ） 

問 6 庄原市役所（本庁・６支所）の職員数について、どのように思われますか。《１つだけに〇》 
 
※ 市役所の職員数は合計555人(H25.4病院技術職を除く)で、合併前から112人の削減となっています。 

なお、市民100人あたりの職員数は、庄原市1.15人、三次市0.79人、安芸高田市0.96人となっています。 

 
 

１．市の財政が厳しく、職員人件費を削減する必要があると思うから 

２．近隣の市に比べて、職員数の割合が高いと思うから 

３．昔に比べて、市役所の仕事が減っているように思うから 

４．職員が多いため、効率的な業務が行われていないと思うから 

５．その他（                          ） 

問 7 問 6 で「２．職員数を減らすべき」と回答された方にお伺いします。 

どうして「減らすべき」と思われたのですか？《おもなもの２つ以内に〇》 

 
 

１．行政サービスの低下につながるから     ２．災害時の対応に不安があるから 

３．若者の就職先が減ることになるから     ４．地域の活気が失われるから 

５．今後、市役所の仕事が増えることが見込まれるから 

６．その他（                                      ） 

問 9 問 6 で「１．現状維持」又は「３．増やすべき」と回答された方にお伺いします。 

どうして「減らすことは適当でない」と思われたのですか？《おもなもの２つ以内に〇》 

 
 

１．本庁の職員     ２．支所の職員     ３．本庁・支所の職員いずれも 

 

※ 市役所職員のうち、本庁に勤務する職員の割合は、現在、庄原市66.2% 三次市80.7% 安芸高田市86.9%となって

おり、他市に比べて支所職員の割合が高くなっています。 

問 8 問 6 で「２．職員数を減らすべき」回答された方にお伺いします。 

どこの職員を減らすべきだと思いますか？《１つだけに〇》 

ホームページ掲載用アンケートです。この用紙では、アンケートに回答はいただけません。 
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１．民間事業所等への貸し出し       ２．民間事業所等への売却 

３．取り壊し                        ４．地域への無償譲渡 

５．他の分野の公共施設として再利用    ６．現状のまま維持すべき 

７．その他（                                    ） 

問 11 庄原市には、利用されていない施設（旧公共施設）や利用が少ない公共施設があります。 

今後、どのように管理・活用すればよいと思いますか。《おもなもの２つ以内に○》 

 
 

１．受益者負担(税金や水道料金、下水道料金など)の見直し 

２．税金などの収納率の向上・滞納
たいのう

の防止 

 

３．補助金の見直し  

 

 
 

４．利用が少ない公共施設の統合や廃止 

５．道路や施設などの建設事業の見直し 

６．農林業や商工業、観光など、産業振興事業の見直し 

７．福祉や介護、医療などの支援事業の見直し 

８．その他１（                           ） 

９．その他２（                           ） 

問 10  市が、将来に向かって健全な財政運営（収入の確保や支出の抑制など）を維持するために 

必要と思われる取り組みに○を付けてください。《おもなもの３つ以内に○》 

※H23決算で約6.8億円の未収金があります。 

※庄原市は、市民一人あたりの単独補助金額が県内市の中で一番高くなっています。 

（市が独自に交付する補助金総額を人口で割った額 １人あたり29,581円） 

※平成23年度の庄原市の一般会計補助金総額は、約３４．３億円です。 

 
 

１．事業評価制度の導入※１ ２．職員の意識改革・能力の向上 

３．行政組織の見直し（課や係の統合・廃止）   ４．市民からの意見聴取機会の拡大 

５．市役所の業務のうち民間でできるものは民間へ委託 

６．行政マネージメント※２の推進 
 

７．その他（                                 ） 
 
※１ 事業評価とは、実施した事業について「効果」や「成果」の視点をもって評価・検証を行い、その結果を次の事

業に生かしていく取り組みで「事業仕分け」のようなものです。 

※２ 行政マネージメントとは、人材・資産・リスクなどを管理し、”計画→実行→評価（点検）→改善”のサイクルに
より、行政運営上の効果を総合的に最適化する手法のことです。 

問 12 市が市民の期待に応え、効果的・効率的な行政運営を行うために必要と思われる取り組みに 

○を付けてください。《おもなもの３つ以内に○》 

ホームページ掲載用アンケートです。この用紙では、アンケートに回答はいただけません。 
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ご協力ありがとうございました。 

７月１７日（水）までに、ポストへご投函
と う か ん

くださるようお願いします。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問 15  その他、行政経営改革に関することや今後の庄原市のまちづくりについて、ご意見があり 

ましたら、ご自由にお書きください。 

 

１．事業の縮小や終了、市民の負担増となっても積極的に進めるべき  

２．一時的には市民の負担増となっても、将来を考えれば必要であり、ある程度進めるべき 

３．事務改善は必要だが、事業の見直しや市民の負担増は避
さ

けるべき 

４．行政経営改革は必要ない 

５．その他（                                 ） 

６．わからない 

問 13 行政経営改革を進めることについて、どのように思いますか。《１つだけに〇》 

 
 

１．自治・協働のまちづくり        ２．農林水産業の振興 

３．商工業の活性化                ４．観光産業の推進 

５．生活基盤の整備（道路・下水道など）    ６．定住促進 

７．こども、高齢者、障害者などの支援   ８．健康づくり・医療の充実 

９．生活の安全確保（防災・防犯）      10．文化・スポーツの振興 

11．学校教育の充実【具体的な方策                               】 

12．情報提供(医療情報、働く場の情報等)  13．その他（                            ） 

問14 市がこれまで以上に取り組む必要がある施策
せ さ く

は、どれだと思いますか。 

《おもなもの３つ以内に○》※11.は「具体的に考えられる方策がある場合は、【 】内にご記入ください。 

ホームページ掲載用アンケートです。この用紙では、アンケートに回答はいただけません。 


